
開催場所

内 容

～

会議に先立ち、生活安全課長の出席について了承を得た。

[業務説明]

１ 警察武道の概要と必要性
２ 委員の視察活動
（１）剣道特別訓練員の紅白試合
（２）今後の視察予定
３ 交通環境の改善
（１）実施内容（規制の変更）

中原街道の時間帯による車線規制（リバーシブルレーン）の廃止
（２）変更による効果・影響

ア 下り車線
車線の増加により大幅に交通円滑性が向上した。

イ 上り車線
車線の減少により交通円滑性の悪化が若干認められる。

ウ 交通事故の危険性
逆走車両による正面衝突事故の危険性が減少した。

４ 特殊詐欺被害認知状況（令和６年１０月末時点）
（１）被害件数

１３件（前年同期比２件減少）
（２）被害額

約５，０７０万円（前年同期比約１，５３０万円増）

[警察署の業務に関する意見等の聴取]

１ 署長から協議会への説明内容
（１）若年層を闇バイトに加担させないための対策

ア 闇バイトの実態と概要
イ 広報啓発動画の紹介
ウ 若年層へのアンケート調査結果

闇バイトに加担してしまった際の相談相手
エ 親や保護者等による協力の必要性
オ 窃盗、強盗被害に遭わないための対策

（２）交通事故発生状況（１０月末現在）
ア 都内情勢

発生件数、負傷者数ともに増加
イ 管内情勢
（ア）発生件数

２０９件（前年比１件減少）
（イ）負傷者数

１３０人（前年比２１人減少）
（ウ）死亡事故「ゼロ」の継続

令和３年１月１３日以降、３年１０か月間発生なし
（エ）自転車の関与率と対策

・ 事故全体の約５割に自転車が関与
・ 自転車のマナー向上と事故防止が重要な課題

２ 警察署協議会からの意見要望等
（１）管内の闇バイトの実情について教えてほしい。
（２）交通事故防止対策について

ア 自転車の取締りを強化しているようだが、具体的な取締り実施状況を教えてほ
しい。

イ 歩行者天国の商店街に進入する車両への対応を教えてほしい。
ウ 商店街の青果店が道路に商品を陳列して交通の妨害になっているため、対策を
講じてほしい。
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エ 横断歩道の歩行者を優先しない高齢者ドライバーを見かけるが、対策を講じて
いるのか。

オ 交通事故を目撃して１１０番通報したところ、つながるまでに予想以上に時間
を要した。

[その他の意見要望等]

自転車窃盗の検挙状況資料を見て、近所でこんなにも被害があるのかと驚いた。

その他

※ 詳細な会議録については、各警察署及び警視庁情報公開センターにおいて閲覧する
ことができます。



開催場所

内 容

～

会議に先立ち、交通課長代理、交通執行係長の出席について各委員の了承を得た。

[業務説明]

１ 通常点検について
概要及び必要性

２ 委員の視察活動
（１）不審者対応訓練

品川区立源氏前小学校で刺股を使用した訓練
（２）警察署一日体験

ア 採用試験の受験希望者を当署に招致
イ 鑑識業務の体験、警察業務の見学等を実施

（３）今後の活動予定
３ 震災警備総合訓練の実施結果
（１）仮想被留置者避難誘導訓練
（２）多数死体取扱要領訓練
（３）緊急交通路確保訓練
（４）救出救助訓練
（５）被害情報収集訓練
４ 特殊詐欺被害認知状況（令和６年８月末時点）
（１）被害件数 １０件（前年比２件増）
（２）被害額 約５，０００万円（前年比約３，７３０万円増）

[警察署の業務に関する意見等の聴取]

１ 署長から協議会への説明内容
（１）交通事故発生状況（８月末現在）

ア 都内情勢
発生件数、負傷者数ともに増加

イ 管内情勢
（ア）発生件数 １１７件（前年比５０件減少）
（イ）負傷者数 １３０人（前年比２１人減少）
（ウ）死亡事故の発生

令和３年１月１３日以降、３年８か月間発生なし
（エ）自転車の関与と対策

・ 事故全体の約５割に自転車が関与
・ 自転車のマナー向上と事故防止が重要な課題

（２）交通環境の改善
ア 実施内容（規制の変更）

中原街道の時間帯による車線規制（リバーシブルレーン）の廃止
イ 変更の理由と効果
（ア）下り車線は通行車両の増加による交通円滑性の悪化がみられ、車線構成を変

更することで円滑性向上が見込まれる。
（イ）上り車線の通行車両は減少傾向で、車線構成を変更しても交通の円滑性は確

保される。
（３）例大祭に伴う交通対策の実施結果

ア 道路使用許可申請に向けた相談の早期受付
（ア）７月から始まる申請に向けて５月から事前相談を受付
（イ）電話又は来署による受付
（ウ）申請者に対する助言

・ 危険箇所を回避するコースへの変更
・ 幹線道路通行時間帯の変更

イ 山車等通行時の警戒
（ア）警察官による交差点配置
（イ）山車の後方警戒
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（４）秋の全国交通安全運動
９月２１日から９月３０日までの間

２ 警察署協議会からの意見要望等
（１）リバーシブルレーンの規制廃止による交通の円滑化を期待している。
（２）道路使用許可の事前相談について、申請内容の的確なチェックのおかげでトラブ

ルがなかったので感謝したい。
（３）近年、いわゆるレンタルカートが公道を走行するのを見掛けるようになったが、

法律上どのような車両に該当するのか教えてほしい。
【回答】・ 「ミニカー」という車種に区分され、ヘルメット着用は不要で、公道の

走行自体は違反ではない。
・ レンタル業者の営業時間中に走行しており、車高が低く視認性が悪いた
め、警察から業者に対して、旗の掲示等を指導している。

・ 当署管内では物件事故が１件発生しており、苦情等は受理していない。

[その他の意見要望等]

警察署一日体験を視察して、参加した学生たちの意気込みが感じられた。彼らが将来
警察官になってくれたら嬉しく思う。

その他
会議前に、通常点検及び短時間逮捕術訓練を視察した。

※ 詳細な会議録については、各警察署及び警視庁情報公開センターにおいて閲覧する
ことができます。



開催場所

内 容

～

会議に先立ち、交通課長の出席について各委員の了承を得た。

[業務説明]

１ 警察術科について
（１）警察術科の成り立ち
（２）警察術科の必要性
（３）過去の事例
（４）当署での取組状況
２ 委員による視察状況について
（１）交通安全区民のつどい

４月１０日、「きゅりあん」にて実施
（２）スケアード・ストレイト方式による交通安全教室

４月１３日、荏原第一中学校にて実施
（３）自転車安全教室

５月１８日、上神明小学校にて実施
３ 今後の各種警察活動予定について

[警察署の業務に関する意見等の聴取]

１ 署長から協議会への説明内容
（１）特殊詐欺対策

ア 特殊詐欺被害防止月間の実施結果
（ア）アポ電入電数は前年比で増加
（イ）被害発生なし
イ 認知状況（令和６年５月末現在）
（ア）アポ電の入電数は前年比で減少
（イ）認知件数、被害額は前年比で増加

（２）交通安全対策
ア 春の全国交通安全運動実施結果

発生件数、負傷者数ともに増加
イ 管内交通事故発生状況（令和６年５月末現在）
（ア）発生件数、負傷者数ともに増加
（イ）事故の特徴

・ 自転車関与率が６５％
・ 住宅街での出会い頭の事故、単独転倒事故が多発
・ 当事者の年齢は６５歳以上が多数

ウ 交通取締計画
（ア）取締管理計画（令和６年下半期）

・ 交通事故実態に即した指導取締りの推進
・ 中原街道、第二京浜、補助２６号線を中心に指導取締りを実施
・ 取締りの重点対象は自転車、二輪車、貨物車
・ 電動キックボード、ペダル付き原動機付き自転車（モペット）に対する取
締りを推進

（イ）速度取締指針
第二京浜、中原街道、補助２６号線、補助４６号線を中心に速度超過違反の

取締りを実施
（ウ）駐車監視員活動ガイドライン

令和７年は新たに、昭和通り、四間通りを重点路線に指定予定
２ 警察署協議会からの意見要望等
（１）特殊詐欺対策について

最近は、区役所をかたる電話が多く、比較的若い人が言葉巧みに騙されてしまう
例もあると聞いたが、対策を講じているか。
【回答】注意喚起のチラシを配布するなどの対策によって発生抑止に努めていく。

（２）交通安全対策について
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ア 電動キックボードの交通事故発生状況や取締りの状況を教えてほしい。
【回答】令和６年３月以降、交通違反の取締りが２６件。飲酒運転３件を確認し、

うち１件を事故として捜査中
イ 自転車安全教室はとても良い施策なので今後も継続してほしい。１６歳以上の
自転車利用者に反則金を適用すると聞いたが、運転免許を取得していない人に、
どのように交通ルールを周知していくのか。

【回答】自転車安全教室は小学校、中学校を通して段階的に行っており、今後も継
続的に実施し、交通ルールの周知を図っていく。

[その他の意見要望等]

１ 秋季例大祭に関して、現在の状況を教えてほしい。
【回答】５月現在、６７団体中３２団体から相談を受け、そのうち２団体については

コース変更等によって改善が見られる。
２ 休日の商店街等、人が多く通行する時間帯にパトロールしてもらうと、より犯罪や
事故の抑止力となって効果的だと思う。
【回答】休日、平日、昼夜問わずパトロールを実施しているところだが、一層効果的

な街頭警察活動に努めていく。

その他
会議前に、柔道紅白試合及び総合対処訓練を視察し、選挙に関する留意事項について

確認した。

※ 詳細な会議録については、各警察署及び警視庁情報公開センターにおいて閲覧する
ことができます。



開催場所

内 容

～

会議に先立ち、生活安全課長の出席について各委員の了承を得た。

[業務説明]

１ 前回会議での要望に対する回答
通行帯の塗装について交通課において実査を行い、警視庁本部に設置を上申済み。

２ 委員による視察状況
（１）令和６年荏原警察署武道始め式

１月１４日、荏原平塚学園で実施
（２）不審者対応訓練

２月８日、荏原郵便局で実施
（３）警察学校卒業式

３月１２日、警視庁警察学校で実施

[警察署の業務に関する意見等の聴取]

１ 署長から協議会への説明内容
（１）特殊詐欺対策

ア 令和５年中の発生状況
認知件数、アポ電入電数及び被害額は前年比で減少

イ 各種対策
（ア）入電状況、発生状況の分析結果
（イ）検挙及び未然防止対策
ウ 令和６年２月末現在の発生状況
（ア）認知件数は前年比同数
（イ）アポ電入電状況は減少
（ウ）被害額は増加

（２）交通事故抑止
ア 令和５年中の発生状況

発生件数、負傷者数ともに前年比で減少
イ 令和６年２月末現在の発生状況

発生件数、負傷者数ともに増加
２ 警察署協議会からの意見要望等
（１）特殊詐欺の発生状況について、もう少し具体的で詳細な情報を発信してほしい。
【回答】・ 被害者には家族にも被害を知られたくない方もいるため、詳細な地域等

を発信することは難しい。
・ 防犯講話の際に詳しい手口等の情報を発信しているので、ぜひ参加して
いただきたい。

（２）４月に新一年生に対する交通安全教室を実施しているところ、保護者がルールを
知らないことが多いため、保護者参加型や保護者のみを対象とした安全教室も実施
してほしい。

【回答】・ 新入学児童の保護者に対しては、入学前の学校説明会の際に安全教室を
実施していく。

・ 引き続き、親子参加型の安全教室等を推進していく。

[その他の意見要望等]

１ デジポリスはとても良いアプリであり、緊急時にデジポリスを活用して警察と通話
したり映像を送信できたりする機能が加われば、もっと良くなると思う。

【回答】１１０番映像伝送システムがあるため、当該機能は導入されていない。
２ 刺股の使用訓練は、有事のためにとても大切なので、今後も継続してほしい。
【回答】引き続き不審者対応訓練を継続し、署員の刺股使用訓練も実施していきたい。
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その他

※ 詳細な会議録については、各警察署及び警視庁情報公開センターにおいて閲覧する
ことができます。



開催場所

内 容

～

[業務説明]

１ 前回会議での意見要望に対する取組結果
（１）同じ道路で、目黒区内に自転車通行帯の塗装があっても、品川区内にはない箇所

については、区内でも通行帯の塗装を検討してほしい。
【取組】交通課による実査の後、区役所と連携して塗装を検討する。

（２）夜間の自転車走行について、無灯火で運転している人は速度も速い傾向にあるの
で事故の危険性が高い。

【回答】地域課、交通課等の署外活動時、注意警告、取締りを実施する。
（３）電動キックボードのルール変更について、もっと幅広く周知した方がよい。
【回答】交通課が

・ 管内の大学２校でポスター掲示及びチラシ配布
・ 平塚橋交差点での街頭キャンペーン
を実施したところであり、今後も継続して広報活動に取り組む。

２ 令和６年荏原警察署駐車監視員活動ガイドラインの改定
３ 今後の各種警察活動予定

[警察署の業務に関する意見等の聴取]

１ 署長から協議会への説明内容
（１）管内情勢

ア 管内で発生した事件
（ア）侵入窃盗事件
（イ）強盗事件
イ 特殊詐欺
（ア）発生状況

認知件数、アポ電入電数及び被害額は前年比で減少
（イ）手口の傾向

サポート詐欺が増加中
ウ 交通事故
（ア）発生件数

前年比で減少
（イ）当署管内の事故の特徴

自転車が関与する事故が半数以上
（２）意見要望に対する取組結果（「第１」以外のもの）

ア 補助２６号線の駐車対策
イ 刺股使用訓練の実施
ウ 前任委員を交えた意見交換会の実施

（３）令和５年中の委員による視察状況
ア 二葉三丁目町会防災訓練（１１月５日）

同町会内で実施
イ 犯罪被害者支援ネットワーク講演会（１１月２１日）

荏原警察署講堂で実施
２ 警察署協議会からの意見要望等
（１）特殊詐欺の手口

電気販売店を名乗る者から不審な電話が掛かってきたが、新しい手口なのか。
【回答】特殊詐欺には様々な手口があるため、少しでも不審に感じた際には躊躇せず

１１０番通報してほしい。
（２）デジポリスの周知

幼稚園の保護者に対してデジポリスについて話したところ、知っている人が非常
に少なかったので、もっと周知してはどうか。

【回答】署員が訪問して紹介したいので、保護者会の日程等を教えていただきたい。
（３）防災訓練の充実
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ア 防災訓練には毎回同じ人しか参加しないので参加人数を増やす方法はないか。
【回答】
（ア）警察署が訓練に関わることも含め、訓練の開催、内容等をアピールしていた

だき、参加を促してほしい。
（イ）訓練内容についても、要望に可能な限り応えるので相談してほしい。
イ 町会の災害訓練についてケアマネージャーに話したところ、多くの人が興味を
示したので、どのように周知すればよいか。

【回答】署としても、区役所と連携して新たな取組につなげたいので、担当者を紹
介していただきたい。

[その他の意見要望等]

なし

その他

※ 詳細な会議録については、各警察署及び警視庁情報公開センターにおいて閲覧する
ことができます。



開催場所

内 容

～

会議に先立ち、生活安全課長の同席について各委員の了承を得た。

[業務説明]

１ 前回会議からの意見要望に対する取組結果
「荏原６丁目付近の交差点の視認性が悪いのでカーブミラーを設置してほしい。」

【回答】区役所に連絡した結果、設置予定であることを確認した。
２ 今後の各種警察活動予定
３ 協議会委員による警察活動の視察
（１）不審者対応訓練

７月６日、７月１８日に管内小学校において実施
（２）警視庁警察学校卒業式

８月８日、府中市の警視庁警察学校にて挙行

[警察署の業務に関する意見等の聴取]

１ 署長から協議会への説明内容
（１）管内情勢

ア 特殊詐欺
（ア）認知状況は前年比で減少
（イ）現在増加している手口の傾向
イ 交通事故
（ア）発生状況は前年比で減少
（イ）当署管内の事故の特徴

（２）災害対策
ア 各種取組状況
イ 震災警備総合訓練

（３）当署における「メールけいしちょう」の運用状況
以上について説明し、意見等を求めた。

２ 警察署協議会からの意見要望等
（１）自転車対策

ア 夜間無灯火の自転車ほどスピードを出して走行し、ライトを点けていても上向
きで危ない自転車が多いので、注意してほしい。

イ 目黒区内の道路には自転車通行のペイントがあるが、品川区内では見掛けない
ので、品川区内の道路にもペイントを増やしてほしい。

（２）電動キックボード対策
ア ７月１日から電動キックボードのルールが変わったが、もう少し幅広いアナウ
ンスが必要なのではないか。

イ 違反内容や、違反に対する処罰等がどうなっているのかを、分かりやすく教示
してほしい。

（３）通学路対策
上神明小学校周辺の交差点は一時停止表示がなく、速度を落とさず通過する車両

が多いので、通学、帰宅時間帯の交通対策をしてほしい。

[その他の意見要望等]

小学校での（本格的、総合的な）不審者対応訓練はとても良い取組だが、女性だけで
同様の訓練を実施するのは大変で、学校によって刺股の保管数も異なるので、刺股の使
用に絞った訓練も必要だと思う。
【回答】小学校等での訓練を継続するとともに、刺股については、当署に委員や教職員

を招致しての護身術等を交えた訓練を検討する。

開催日時

出席者 協議会委員
署長ほか

名
名

令 和 0 5 年 度 　 第 2 回

令 和 0 5 年 0 9 月 1 9 日 午 後 0 3 時 0 0 分 午 後 0 5 時 1 5 分

その他

荏原警察署 講堂 8
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※ 詳細な会議録については、各警察署及び警視庁情報公開センターにおいて閲覧する
ことができます。
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開催場所

内 容

～

会議に先立ち会長、副会長を互選した。
また、生活安全課長の同席について各委員の了承を得た。

[業務説明]

１ 警察署協議会の概要
警察署協議会の設置経緯、役割等について説明した。

２ 今後の各種警察活動予定
３ 委員による警察活動の視察例

５月１３日、管内中学校で実施された「スケアード・ストレイト方式による交通安
全教室」の視察内容について説明した。

[警察署の業務に関する意見等の聴取]

１ 署長から協議会への説明内容
（１）荏原警察署の紹介

ア 荏原警察署の概要
イ 荏原警察署の沿革

（２）管内情勢の説明
ア 特殊詐欺認知状況と前年比
イ 検挙対策及び未然防止対策
ウ 交通事故発生状況及び各種対策
（ア）交通事故発生状況と前年比
（イ）当署管内の事故の特徴
（ウ）交通実態を踏まえた交通総合対策の推進状況
エ 本年発生した特異事案
（ア）窃盗事件
（イ）強盗事件
（ウ）検挙状況

以上について説明し、意見等を求めた。
２ 警察署協議会からの意見要望等
（１）「犯罪発生情報だけでなく、検挙情報も学校等にフィードバックしてほしい。」

との要望があり、
ア 被害者対応や広報の観点からリアルタイムに回答できないものもあるが「メー
ルけいしちょう」を活用してフィードバックしている。

イ 各学校へのフィードバックについては、公立の学校は教育支援センターを通じ
て、私立の学校は個別に連絡しており、引き続き実施していく。

旨を説明した。
（２）「自転車の乗り方等について交通安全教室を実施してほしい。」との要望があり

ア 教育カリキュラムでは小学３年時に交通安全教育を実施して、自転車の正しい
乗り方等の交通ルールを学ぶ機会を設けている。

イ 当署でも、交通課員を中心に、管内小学校で交通安全教室を実施している。
旨を説明した。

（３）「電子メール詐欺について、フィッシング詐欺や迷惑メールへの対策を教えてほ
しい。」との要望があり、
ア 個人情報の入力ページに移行し、口座やパスワードの入力画面になった場合、
怪しいサイトに誘導されている可能性がある。

イ 信頼性の高い正規のホームページからサイトに入ってほしい。
旨を説明した。

[その他の意見要望等]

１ 委員から「荏原６丁目付近の交差点の視認性が悪いので、カーブミラーを設置して
ほしい。」との要望があった。

２ 委員から「歩きタバコを端緒に、けんかへと発展するケースを目にしたが、どんな

1

開催日時

出席者 協議会委員
署長ほか

名
名

令 和 0 5 年 度 　 第 1 回

令 和 0 5 年 0 6 月 0 8 日 午 後 0 3 時 0 0 分 午 後 0 5 時 0 0 分

荏原警察署 講堂 8
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タイミングで１１０番すればよいのか。」との質問に対し、「通報を受けることで管
内の様子が把握できるため、躊躇なく積極的に通報してほしい。」旨を説明した。

その他

※ 詳細な会議録については、各警察署及び警視庁情報公開センターにおいて閲覧する
ことができます。



開催場所

内 容

～

会議に先立ち交通課長、生活安全課長の出席について各委員から了承を得た。

[業務説明]

今後の各種警察活動予定について説明した。

[警察署の業務に関する意見等の聴取]

１ 署長から協議会への説明内容
（１）特殊詐欺被害認知状況と対策

前年比を含めた特殊詐欺被害認知状況と対策
（２）交通事故発生状況と事故防止対策

ア 前年比を含めた交通事故発生状況
イ 当署管内の交通事故の特徴と事故防止対策

（３）技術流出の防止に向けた対策
ア 外国への技術流出のリスク
イ サイバー攻撃、諜報活動の事例

以上について説明し意見を求めた。
２ 警察署協議会からの意見要望等
（１）技術流出の防止について、会社等が保有する各種情報の保全の重要性が分かっ

た。
（２）「交通事故対策として、高齢者ドライバーの交通事故が懸念されるので、家族等

にも連絡をして、早期の免許返納を促してはどうか。」との意見に対し、免許窓口
で対応した際の声掛けの実施や、運転免許本部に連絡をして臨時機能検査を促す
等、早期返納の対策を施している旨を説明した。

（３）「交通事故対策として、高齢者の認知機能検査が甘くなっていることはないの
か。」との意見に対し、制度的には厳しくなっている旨を説明した。

[その他の意見要望等]

１ 委員から、「近所で２件ほど火災があったが、深夜に火災が発生した際には、警察
や消防が知らせてくれるのか。」との質問があった。

２ 委員から、「旗の台付近の不審者について、旗の台文化センターから三間通りへ出
る脇道が非常に暗いので、パトロールを強化してほしい。また、デジポリスで不審者
情報は把握できるが、検挙情報が把握できないので検挙情報も提供してほしい。」と
の意見があった。

３ 委員から、「狛江市の強盗殺人事件を受けて、我々市民としてはどのように防犯対
策をすればいいか。また、強盗が多数発生しており、治安が悪化しているのではない
かと感じている。地域の治安情報を教えてほしい。」との要望があった。

４ 委員から、「以前、消防署で一般市民への一日解放日の様なものがあったが、警察
署でもできないか。もっとイベントのような形で広報すれば、より警察業務について
知ってもらえるのではないか。」との意見があった。

開催日時

出席者 協議会委員
署長ほか

名
名

令 和 0 4 年 度 　 第 4 回

令 和 0 5 年 0 3 月 1 0 日 午 後 0 3 時 0 0 分 午 後 0 5 時 0 0 分

その他

荏原警察署 講堂 8
4

※ 詳細な会議録については、各警察署及び警視庁情報公開センターにおいて閲覧する
ことができます。
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